

明るい希望

あげつち大運動会 大成功！

5月11日、あげつち大運動会を実施しました。土曜日は雨天が確定と判断し、金曜日の午後1時には日曜日への延期を判断しました。担任から子どもたちに伝えることで、日曜日に気持ちを切り替えた子どもたちも多かったようです。

11日は五月晴れの下での運動会。地域の多くの皆さんに応援していただきました。開・閉会式や各種目、鼓笛等、練習の成果を発揮することができました。係や応援等、勝敗を超えたところで頑張る姿も素晴らしかったです。

PTA役員の皆様をはじめとして、多くの皆さんにお手伝いをいただきありがとうございました。学校行事等、子どもたちが頑張って取り組んだときには、「振り返り」がすごく大切です。承認や称賛により、平一小の一員として、自己有用感を高めることにつながっていきます。保護者の方の後片付けのご協力のおかげで、振り返りの時間を十分確保することができました。運動会スローガン「あきらめないかがやけ あげつち魂」に迫ることができました。応援ありがとうございました。



学校スローガン「楽しくチャレンジ 幸せ一小」

今年度の学校スローガンを決めるにあたり、全面的に6年生の力を借りました。4月上旬から6年生と話し合ったり、タブレットのアンケートフォームで意見を集約したりしながらキーワードを整理し、最終的に代表委員会の6年生と話し合い、意見を聞きながら決定したものです。子どもたちも自分事として認識してくれるのではないかと期待しています。

失敗しても大丈夫なのが学校です。めあてをもって友だちとなかよくチャレンジできる、幸せな平一小となるよう、児童、教職員、保護者、地域が一丸となっていきましょう。

ポケットさんの読み聞かせ みんな楽しみにしています

14日より、読み聞かせボランティア「ポケット」さんの読み聞かせが始まりました。第1回目は3・5年生でした。5・6月のキーワードは「成長・友達」だそうです。テーマに合った本を選んで、読んでくださっています。

どのクラスの子どもたちも、楽しく本の世界に浸っていました。感想を伝える姿もありました。

平一小に本好きな子が一人でも増えるように、多くの皆さんに支援してくださっています。



連絡

「ポケットさん（読み聞かせボランティア）」「学校図書館ボランティア（図書館環境整備）」とも、メンバー大募集中だそうです。子どもたちの笑顔を見るいい機会です。つながりも広がります。興味のある方、まずは見学体験からでも、いかがでしょうか。

【校訓】

やさしく、かしこく、たくましく

【教育目標】

相手の気持ちを思いやる子ども
正しい判断ができる子ども
あきらめず挑戦し続ける子ども